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all’Assessore alla Cultura 

dott. Pietro Avanzi 

all’Assessore al Turismo  

Avv. Stefania Lorenzoni 

e per conoscenza 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Paolo Abate 

al Sindaco 

arch. Guido Malinverno 

al Segretario Comunale  

dott. Alessandro Tomaselli 

I sottoscritti Maria Vittoria Papa e Bernardo Comini, in qualità di consiglieri comunali della lista “Partito 
Democratico – Stefano Terzi Sindaco”, ai sensi dell’art.18, comma 4, e dell’art.45 commi 3, 4, 5, 6 e 7, 14 
del Regolamento del Consiglio comunale, presentano la seguente interrogazione chiedendone la risposta 
scritta.  
 
Oggetto: Trasferimento ufficio cultura presso sale Ander e Vinessa. 

VISTO 

- Il trasferimento dell’ufficio cultura nelle ex sale Vinessa ed Ander di Palazzo Todescini, a seguito della 

vendita dell’edificio ex Ragioneria di via Carducci  

 

CONSIDERATO  

 

− che le sale di palazzo Todeschini Vinessa ed Ander sono state ristrutturate nel 2022, unitamente a tutto 

il primo piano di Palazzo Todeschini, adottando soluzioni tecnologiche costose ma efficienti che 

consentono di integrare i posti disponibili in sala Peler  

− che uno spazio contiguo alle sale in oggetto è già stato recentemente messo a disposizione della Guardia 

Costiera 

− che il Palazzo del Turismo dalla prima ristrutturazione fino agli ultimi interventi di manutenzione e 

abbellimento del 2022 è stato ideato come struttura polivalente adeguata e destinata a convegni e 

meeting organizzati da enti pubblici e privati anche diversi dall’Amministrazione Comunale 

− che la struttura con più sale interconnesse tra loro consente la realizzazione di convegni articolati durante 

tutto il tempo dell’anno favorendo anche la destagionalizzazione di un turismo di qualità 

 

CHIEDONO 

 

− se il trasferimento degli uffici dell’Assessorato alla Cultura nelle attuali sale Vinessa e Ander di palazzo 

Todeschini, da poco ristrutturate, è provvisorio o definitivo 

− se sono state valutate soluzioni alternative a quella adottata  

− il motivo per cui nel 2022 si è provveduto ad una onerosa ma apprezzata riqualificazione delle sale in 

oggetto senza considerare che in caso di vendita della Ex Ragioneria sarebbero state trasformate in uffici 

comunali  
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− se è stato valutato che la disponibilità complessiva di posti a sedere di palazzo Todeschini scende a 111 

postazioni riducendo di molto la funzionalità della struttura e soprattutto riducendo la possibilità di 

organizzare incontri e convegni 

− quali soluzioni intende adottare l’Amministrazione per rendere possibili incontri e convegni in strutture 

che siano dotate delle attrezzature avanzate presenti a Palazzo Todeschini ed in grado di ospitare almeno 

170 persone   

− il costo dell’intervento di trasformazione delle sale Ander e Vinessa in uffici  

− il motivo per cui, in concomitanza del trasferimento dell’ufficio Cultura, si è deciso di affidare ad altro 

soggetto il servizio di hostess di palazzo Todeschini. 

 

I Consiglieri Comunali 

Maria Vittoria Papa 

 
  

Bernardo Comini 

 
 
 
Desenzano del Garda, 18 novembre 2024 
 
 


